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瓜农异乡卖瓜 辛苦并快乐着

炎炎夏日，城市的大街小巷都可以看到瓜

农的身影， 开着大车的瓜农大部分来自开封。

他们两三人结伴，一出门就是三四天，风餐露

宿，其艰辛往往不为外人所知。

8 月 25 日早上 9 点多， 记者来到华夏小

区北门口， 在开封通许瓜农王新兵的大车前，

记者跟随他们一家人一起卖瓜，体验瓜农卖瓜

生活的点点滴滴。

“已经出来三四天了，前几天刚下过雨，瓜

卖得不好，估计还得两三天才能卖完。”王新兵

说，他家里共有十几亩地，有五六亩是种西瓜，

每年可以产万余斤。 为了卖瓜，他前年买了一

辆二手农用车，一车能拉六千斤西瓜。“这一车

瓜是今年的最后一车， 剩下的都是不太好的

瓜，不值得跑这么远卖瓜。 我们的瓜绝对没有

打膨大剂，今年天旱，瓜比较小。 ”王新兵说。

在买瓜人不多的时候，王新兵便到车里睡

了，他的妻子坐在车尾的垫子上张罗生意。 他

们还带着 5 岁的小女儿， 她坐在一个小板凳

上，拿着一支圆珠笔，在一本《喜羊羊与灰太

狼》的画书上描喜羊羊。“女儿跟着来也好，能

跟我说说话，不忙的时候不会觉得那么单调。”

王新兵的妻子说。

他们的农用车驾驶厢就是一间微缩的房

间，里面的东西非常多。 每个人两件衣服是必

须的，有薄的，有厚的，还有被子和席子，一旁

还挂着镜子和梳子，衣服架上挂着毛巾。 还有

一大桶矿泉水， 平常一日三餐都是买着吃的，

喝水和用水就只能用这一桶水。

“西瓜有籽没？ ”有市民问。“无籽瓜，7 毛

钱一斤。 ”王新兵的妻子说。

“哪儿的瓜？ ”过来的市民问。“开封的瓜，

你看看我们的车牌号就知道了。 ”王新兵的妻

子说，“我们的瓜是自己种的， 是沙地里长的

瓜，可甜。 ”

中午下班的时候， 正是太阳最毒辣的时

候，过往买瓜的市民多了。 王新兵也出来一起

帮着卖瓜，他还把车上的一个大太阳伞拿了出

来，遮阳用。 即使有太阳伞，还是很晒。 小女孩

已经开始嚷嚷着要吃东西了。等买瓜的人逐渐

少了，他们才到华夏小区南门口买中午的饭。

“出来卖瓜是比较辛苦，晚上就在路边睡，

前几天下雨，只能找个能挡雨的过道睡，吃饭

也是将就着吃，但是比起在家里卖瓜，在这里

每斤能多卖一两毛钱。 ”王新兵说。

万事俱备

只待选手登场

晨报讯（记者 渠稳）“本次朗诵大赛有

多少选手参加比赛？参赛场地准备好了吗？ ”

8 月 25 日上午，在朗诵大赛报名处，聚集了

很多前来抽签的选手，这些选手见到大赛组

委会的工作人员时，纷纷表达了各自关心的

问题。

针对选手的这些疑问，大赛组委会的负

责人说，共有 125 名市民报名参加本次朗诵

大赛，其中少儿组 49 人，成人组 76 人，“这

两组选手将于 8 月 27 日、28 日两天的时间

角逐进入复赛的资格。 万事俱备，我们期待

选手们能展现出最好的状态，在这次大赛中

取得好名次。 ”

朗诵大赛的比赛场地是否已经准备就

绪， 各种音响设施是否已经调试完毕了呢？

大赛组委会的负责人对记者说，经过大赛组

委会工作人员及赞助单位的辛勤准备，预计

到 8 月 26 日， 大赛所需的各种设备都将准

备就绪。

为帮助参赛选手一探究竟，8 月 25 日，

记者来到了位于新长途汽车总站对面红苹

果家居的比赛现场，记者看见，在卖场内，工

作人员正在搭建一个长 4 米、宽 3 米、高 0.3

米的朗诵舞台，“舞台的雏形已经显现，正在

进行安装，到 8 月 26 日，在舞台上铺上红地

毯，舞台搭建工作就算正式完成了，我们保

证给参赛选手提供一个大气、美观、舒适的

比赛环境。 于此同时，我们还准备了 80 张以

上，可供评委评判、选手休息、市民观看的桌

椅。 ”红苹果家居的经理李跃霖信心十足地

对记者说。

在位于 107 转盘往西的淇水百合商贸

楼的大帝音响专卖店内，记者看到，两台美

国原装进口的 15 寸两分频的大帝音响已经

试音调试完毕，“这两台音响将于 26 日运抵

比赛现场，有了高品质音响助阵，选手们发

挥一定会更出色。 ”大帝音响专卖店的老板

牛张坤先生说。

富迈特镁业等 8 项目

获资金支持

晨报讯（记者 秦颖）8 月 25 日，记者从

市发改委了解到，我市富迈特镁业等 8 个项

目获省工业结构调整资金支持 2799 万元 ，

占全省该项资金的近 12%，项目个数和资金

量仅低于郑州，居全省第二位。

据介绍，此次我市获得省工业结构调整

资金支持的项目涵盖了装备制造、 食品、金

属镁、电子信息、纺织服装等主要产业，包括

富迈特镁业 、大农机械 、瑞贝特兔 、至真食

业、中鹤纯净粉业、新纯服装、金山产业集聚

区电子信息产业研发及检测中心、浚县产业

集聚区面制品研发检测中心等企业产业化

项目和产业集聚区研发平台项目。 这批省级

贴息资金投入推进了我市重点工业项目的

建设，能够加快主导产业和战略新兴产业实

现平衡较快发展， 对促进我市工业结构调

整、产业优化升级具有重要意义。

（线索提供：袁天英）

我市获省平安建设

奖励资金 130 万元

晨报讯（记者 秦颖）为进一步推动《平

安河南建设纲要》各项措施的落实和全省平

安建设工作的深入开展，根据《中共河南省

委、河南省人民政府关于表彰获得中原平安

杯和特别贡献奖、2010 年度平安建设工作先

进省辖市、先进省直成员单位、先进县（市、

区）、显著进步奖以及给有关领导同志记功、

嘉奖的决定》有关规定，近日，省财政下达我

市 2010 年度平安建设奖励资金 130 万元。

据了解， 下达的 130 万元奖励资金，其

中浚县、淇县、淇滨区作为平安建设工作先

进县（区），各奖励 30 万元；山城区和鹤山区

作为平安建设工作显著进步县（区 )，各奖励

20 万元。奖励经费专项用于社会管理创新项

目、基层技防体系和乡（镇、街道）综治中心

建设。

1.随着脱毛人数增加 ，人们

对彩光嫩肤脱毛的关注也在增

加。和其他传统脱毛技术比起来，

彩光脱毛技术能达到永久脱毛的

效果，彩光脱毛更快捷、更舒适、

更安全，无副作用，是目前脱毛效

果较好的技术。

2. 毛发生长周期分为生长

期、过渡期、休止期，当毛发处于

生长期时，其毛囊发育完全，毛囊

中含有决定毛发颜色的黑色素，

此时用彩光照射可达到永久脱毛

的目的。

3.彩光永久脱毛可以针对您

身体不同部位的多余毛发提供非

常理想的治疗效果， 如腋下、四

肢、发际线等部位。

彩光脱毛技术是世界上第一

项经 FDA 认证、安全有效去除身

体多余毛发的光子脉冲技术，而

且治疗后， 您可以迅速恢复正常

的工作和生活， 治疗不会对您的

排汗系统和肌肤造成任何伤害。

您还在用传统脱毛的方法

吗？ 您还在为找不到正确的脱毛

方法而烦恼吗？那就赶快行动吧，

为了今后的美丽， 相信我们能还

您光滑肌肤！

美容热线：2963525
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彩光“永久脱毛”

晨报讯 （记者 郑常鹏）8 月 24

日， 记者从市住房和城乡建设局了解

到，截至目前，山城区保障性住房建设

项目已开工 18 个 ， 占总项目数的

64.3%，按开工套数计算，已开工 7967

套，占项目总套数的 35%。

今年山城区保障性住房建设项目

共计 28 个， 共计建设套数为 2.28 万

套，建设面积为 158.5 万平方米。 其中

廉租住房项目 9 个，建设套数为 5260

套，建设面积为 26.3 万平方米 ；公租

房项目 1 个， 建设套数为 2100 套，建

设面积为 10 万平方米；城市棚户区改

造项目 6 个， 建设套数为 9118 套，建

设面积为 74.18 万平方米； 工矿棚户

区改造项目 12 个， 建设套数为 6261

套，建设面积为 48 万平方米。

为切实加强工程质量的监督管

理， 督促施工企业严格按照保障性住

房建设的质量标准要求， 精心组织工

程施工，确保工程质量，市建设部门抽

调专人成立推进组，建立推进机制，对

建设项目进行一周两督导， 并积极优

化施工方案，细化工期进度，充实管理

监督人员，增加施工人员和机械设备，

确保工程的按期推进。 同时还抽调专

人成立由建设部门牵头、 各责任单位

组成的手续推进小组，加快了土地、规

划和环评等相关手续的办理。

山城区保障性住房项目

已开工 18 个项目

共 7967 套住房

□

晨报记者 张小娜

河南歌舞演艺集团来鹤演出并义务献血

为市民先献血，再献艺

晨报讯（记者 徐舒帆）8 月 25 日晚，新

区新世纪广场上热闹非凡， 河南歌舞演艺集

团应邀来到我市， 为我市群众带来一场精彩

的视觉盛宴。 演出前， 演职人员进行了义务

献血。

据了解， 8 月 25 日， 河南省歌舞演艺集

团的 50 名演职人员来到鹤壁， 与市卫生局一

道参与我市广场文化节， 双方联合把一台精

心编排的文艺晚会“洒满博爱在人间”奉献给

市民。

在正式演出之前， 省歌舞演艺集团的 20

名演职人员登上市中心血站的采血车义务献

血。“我们每年都会来鹤壁演出，今年来之前，

得知鹤壁有义务献血的活动，我们的演职人员

纷纷做好准备，要求参加义务献血。”省歌舞演

艺集团艺术推广中心主任郑东辉说，“参与义

务献血对于个人和社会都很有意义。 ”而该团

曲艺团团长袁满则笑称，“我们要为鹤壁‘先献

血，再献艺’。 ”

“我曾到过鹤壁，时隔几年再来，发现鹤壁

到处绿意盈盈，非常美丽。”参与义务献血的河

南坠子传承人、著名曲艺演员牛青兰说，献血

是件非常光荣的事情，“献血多好啊，能帮助更

多的人，我们都应该为社会尽一份力，也希望

更多有爱心的人能参与到义务献血的活动中

来。 ”

除参与义务献血外，河南歌舞演艺集团还

为市民带来一台精彩纷呈的综艺晚会。郑东辉

说：“今天的演出，我们准备了 15 个精品节目，

包含歌曲、相声、小品、戏曲等多种艺术表演形

式，所有节目都由我们自己创作、编排。 ”本场

的演员阵容强大， 不乏我国知名的曲艺演员

等。而由市卫生局和河南歌舞演艺集团共同创

作的歌曲《洒满博爱在人间》，更将我市市民参

与义务献血的热情与爱心表现得淋漓尽致 。

（线索提供：李红艳 韩凤琴）

8 月 25 日上午，在淇河宾馆一楼，省、市 16 名著名书画家参加河南书画家关爱希望工

程作品义展义卖活动。 图为书画家在现场挥毫泼墨。 晨报记者 徐舒帆 摄

书画家挥毫泼墨 助力希望工程


